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この度、２０１７年－２０１８年度、会長を務めさせて頂き
ます都倉達殊でございます。前年度の濵田会長、坂口幹事、そ
して理事役員の皆様方には本当にご苦労様でした。

副会長として一年間濵田会長の下で修業期間の身でありまし
たが、本日から一年間会長としてのスタートを切ることとなり
ました。私は１９９６年（平成８年５月）３７歳で入会をさせ
て頂きようやく２０年を経過しましたが、ロータリーの本質を
十分に理解しないまま今日に至っております。しかし、その間に会員皆様方には公私にわ
たりご指導を頂きましたことには感謝申し上げますと共に、この一年もご指導・ご協力を
賜りながら微力を尽くしたいと思いますのでどうぞ宜しくお願い申し上げます。

さて、本年度のＲＩ会長はオーストラリア（サンドリンガムＲＣ）のイアンＨ.Ｓ.ライ
ズリー氏で職業分類は会計士です。

ＲＩ会長テーマ
ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ　Ａ　ＤＩＦＦＥＲＥＮＣＥ
「ロータリー：変化をもたらす」

というテーマを掲げられています。会長は環境の悪化と世界的な気候変動は全人類への脅
威であると述べています。「環境の持続可能性がロータリーの懸念分野ではないと言えたの
は、昔の話です。今や、環境問題はあらゆる人にとって懸念すべきことです」
ロータリーには地球を救う責任がある。このことを自覚しよう。と述べられています。
＜今年度活動方針＞
１．２０１８年４月１８日の「アースデイ」までの期間に、各クラブで会員数と同じ数の

植樹をする。
２．クラブ会員の男女のバランスを改善し、平均年齢を下げる。

今年度の２６８０地区ガバナーは、神戸西ＲＣの瀧川好庸氏です。
＜優先事項＞
１．クラブのサポートと強化
２．人道的奉仕の重点化と増加
３．公共イメージと認知度の向上

会長就任挨拶会長就任挨拶

都倉　達殊会長



奉仕に全員で全力を尽くす年度に！！
ところで青松ロータリークラブが１９７８年６月に創立され、今年度４０周年を迎

えることとなります。それと共にＩ.Ｍ.も開催するということで大変記念すべき年度
となります。

この事業の実行委員長には西中会員にご就任を頂いており、各会員にも役割を担っ
て頂くこととなります。又、庄司ガバナー補佐には一年間の大変ご苦労をお掛け致し
ますが頑張って頂きたいと思います。

私の会長としての方針は「ロータリーは善意の心」ということにしました。ロータ
リーは団体として奉仕活動するというよりは、ロータリアン個人の奉仕を期待してい
ることは「綱領」に示されてある通りです。

これを契機に会員一人ひとりが社会奉仕・職業奉仕の実践を通じて「善意の心」を
呼び起こし、奉仕の喜びを体験するような活動・行動をしていきたいと考えています。

どうか一年皆様方のご協力を心からお願いしまして就任の挨拶とさせて頂きます。

幹事就任挨拶幹事就任挨拶
本年度幹事をさせて頂く青木です。
平成１８年４月に入会し１２年目になりました。
入会当時、小学校１年生だった息子は１９歳に、１歳の

娘達は中学校１年生になりました。
入会３年目に３０周年記念事業で司会をさせて頂き、そ

の年から青少年交換小委員として地区に出る事になり、今
年度で地区委員も１０年目に入りました。

クラブ３５周年では親睦委員長をさせて頂き、皆さんと
楽しい思い出を沢山つくる事ができました。

そして今年度４０周年には幹事をさせて頂きます。
クラブの節目にいつも自分が何かをさせて頂き、また私達家族の成長の節目節目に

いつもロータリーが伴にあった事を大変うれしく思います。
入会してからは、ただただホームクラブの方々に支えて頂いた１３年間でした。お

名前を出しては申し上げませんが、人生を支えて下さった方々には本当に感謝してお
ります。

入会してからは「自分がロータリーに対して出来る事は何なのか?」を考えてきま
したが、今年は「ホームクラブのために何が出来るのか」を考えながら歩みたいと思
います。

幹事のお話を頂いたのは平成２７年１１月です。都倉会長とは以前、出席委員会を
ご一緒させて頂きましたが、例会以外でお話をした事も無く「なぜ私に?」という思
いでした。お電話頂き会社に伺いましたが、その時の社員の方への対応で、以前読ん
で感銘を受けた石門心学の「聖人の民をおさめたまうは、親の子を育つるごとく、潮々
をもって治めたまうべし。一軒の家にては妻子より小者に至るまで吾民なり」という
言葉と同じ事を心掛けておられる方なのだと感じました。そしてご両親をとても大切
にされているのが解りました。

青木　裕加幹事

そのお人柄の温かさに触れた事、そして「僕が会長にという話があった時から、幹
事は青木さんしか考えていなかった」という言葉と「私の急な欠席はどうされますか?」
という質問に「僕がマイクを握るから」というお答えで、八割がた心が決まりました。
が、やはり家庭の事もありますので主人に相談したところ「頑張ってみたら?」と言
われ、お力になれるかどうかは解りませんが引き受けさせて頂いた次第です。

幹事の話を引き受けてからは外来を予約診療に変え、水曜日の午前診は１１：３０
終了としましたが、末期癌の訪問診療依頼の突然の相談や、遠方の家族が突然病状を
聞きに来られたり、患者さん自身の病状の変化であったりと、なかなか調整が上手く
いかないというのが現状です。今後も突然の欠席でご迷惑をおかけする事もあるかと
思いますが、なんとか頑張りたいと思っております。
「時として自分の仕事を犠牲にしてまでロータリーのために時間を割き、任務を果た

すことに、はたして意義があるのだろうか?」という問いかけに、精神的指導者のスミ・
スワミジ氏は「人間として成長できるなら、それは意義がある」と答えられたそうです。
その言葉を支えに、これから始まる一年間が皆様と伴に成長できる一年であり、一年
後「これで良かった」という答えをつくれる様、努力したいと思いますが、私独りで
は出来ない事ですので皆さんのお力を多分にお借りする事と思います。

また幹事としては会長と共にクラブの方針を協議し、相互理解のもとで決定した事
は、責任をもって遂行していきたいと思います。解らない事や疑問点をそのまま流す
性格ではありませんので、各委員長さんにも色々お尋ねする事もあるかと思いますが、
どうぞ一年間ご指導・ご協力下さいます様よろしくお願い致します。

前年出席委員会　大村前年度副委員長前年出席委員会　大村前年度副委員長

親睦委員会　矢野委員長親睦委員会　矢野委員長
８月５日（土）　１８：００～　納涼例会　舞子ホテル



1. 幹事より
臨時総会７月１２日→７月１９日に変更
事業計画発表（前半部）７月１９日→７月１２日に変更

2. 幹事より
各クラブ例会移動お知らせの閲覧ファイルの作成

3. ガバナー事務所より
地区セミナーならびに各委員会事業計画書等の依頼
→ 各委員長にご案内
 　出席および書類作成は各委員会でお願いします。

4. ガバナー事務所より
２６８０地区青少年交換プログラム
本年度４名派遣（ハンガリー、アメリカ、ブラジル）
意欲ある学生さん、推せんお願いします。

幹事報告　第１回（通算１７３２回）

都倉　達殊
高砂ＲＣ守光会長、谷川幹事をお迎えして。
新しい年度が今日から始まりますが、会員
の皆様には、一年間宜しくお願い致します。

青木　裕加
高砂ＲＣ守光会長、谷川幹事をお迎えして。
いよいよ新年度となりました。
一年間どうぞよろしくお願いします。

高砂ロータリークラブ
守光　　隆様　谷川　こずえ様
高砂青松ロータリークラブの皆様こんにち
は。本日は高砂クラブ、会長、幹事とお世
話になります。
今後１年間宜しくお願いします。

田中　浩行
都倉丸の出航おめでとうございます。

西田　光衛
都倉会長　青木幹事、一年間がんばってく
ださい。その間に創立四十周年やI.M.があ
ります。身体に気をつけて。

大橋　卓司
本年度、副会長をさせて頂きます。
会員の皆様、１年間よろしくご指導お願い
申し上げます。

濵田　喜重
都倉会長、本年度は事業が多くてたいへん
でしょうけど頑張って下さい。

小西　文孝
新年度を迎え！！
都倉会長ほか役員の皆様頑張って下さい。
今年度も皆さんの健康を祈ります。

北田　伸一
新年度も引きつづき、昼食を担当させて頂
きます。
例会が楽しみになるようがんばります。
会長始め役員、会員のみな様、よろしくお
願い致します。

村上　則宏・吉川　　弘
都倉会長、青木幹事、新年度頑張って下さい。

廣瀬　明正・井野　隆弘
都倉会長、青木幹事のスタートを祝っ
て！！　一年間よろしくお願い致します。

岩﨑　勇人・矢野　　聡・川崎　一生
西中　亮二・柿木　國夫・田中　伸明
砂川　仁史・内海　　薫・増田　耕太
藤本　明久・青柳　　淳
初例会を祝して。
都倉会長、青木幹事、期待しています！！　
よろしくお願いします。

西中　亮二
誕生日お祝い有難うございました。

志方　正昭・坂口　嘉久・澤田　孝彦
大村　裕史
誕生日お祝い有難うございました。
都倉会長、青木幹事、一年間よろしく御願
いします。

濱中　幹雄
今年度も
　　ヨロシコ。

中谷　利幸
高砂クラブ守光会長、谷川幹事ご苦労様で
す。
今年一年間澤田会員、三枝会員と中谷で
Ｓ.Ａ .Ａ .として出すぎないよう会場の規
律に目配り致しますので宜しくお願いしま
す。

三枝　丈次
早退します。

郎

例会記録　2017.7.5（水）　通算 1848 回

ソ ン グ

出 席 報 告

本日のゲスト

誕 生 祝

  「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」
６月２４日　会員数４４名　欠席者 　３名　  出席率　92.30％ （修正による）

（この内出席免除者　１１名） 
７月　５日　会員数４３名　欠席者 　２名　  実出席者数　３６名

（この内出席免除者　　４名）   　出席率　94.11％

高砂 R.C. 会長　守光　　隆様　　幹事　谷川　こずえ様

大村　裕史会員　坂口　嘉久会員
西中　亮二会員　志方　正昭会員
澤田　孝彦会員

結 婚 祝 北田　伸一会員

― ―



クラブ名 変更内容 日　時・場　所

姫路南ロータリークラブ

合同例会

７月１０日（月）→１３日（木）
西播第一グループ合同例会
１１：３０～　受付
１２：００～　食事
１２：３０～１４：４５　例会
於：姫路商工会議所２階大ホール

休会 ７月１７日（月）

姫路ロータリークラブ

合同例会

７月１１日（火）→１３日（木）
西播第一グループ合同例会
１１：３０～　受付
１２：００～　食事
１２：３０～１４：４５　例会
於：姫路商工会議所２階大ホール

姫路中央ロータリークラブ

合同例会

７月１３日（木）
西播第一グループ合同例会
１１：３０～　受付
１２：００～　食事
１２：３０～１４：４５　例会
於：姫路商工会議所２階大ホール

加古川平成ロータリークラブ
例会変更 ７月１９日（水）　例会場変更

於：加古川プラザホテル２階のじぎくの間

納涼例会 ７月２６日（水）１８：３０～

8 月 5 日（土）
納涼例会

於：舞子ホテル

会　長　　都　倉　達　殊
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　青　木　裕　加 クラブ会報委員長　　佐　野　栄　作

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

７月 12 日（水）
各委員会事業説明

（前半）

7月 19日（水）
臨時総会

7月 26日（水）
各委員会事業説明

（後半）

昼食メニュー

えびとあなごちらし寿し
昼食メニュー

洋食弁当
昼食メニュー

幕の内弁当


